

# 学校だより

令和3年10月11日 上田市立第二中学校 No.6

# 第47回 二中祭 Together ひとりじゃないからできること

9月24日(金)・25日(土)の二日間にわたり、二中祭を実施することができました。感染警戒レベルが高い中で、感染症対策を第一に考え、全校が集まったのは開祭式のみで、その他はリモートでの開催となりましたが、学年の縦割りチームでの入替制にしたり、タブレットを使って全学級を結んで意見のやりとりをしたりする等、実行委員の子どもたちを中心に対面でなくてもみんなで一緒に活動するにはどうしたらよいか考え工夫した内容でした。

保護者の皆様や地域の皆様には、二中生の活躍の姿を目の前でご覧いただけませんでした。お詫び申し上げると共に、ご理解とご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

二中祭を通して、一緒に高め合い、助け合い、認め合い、学び合う中で全校一丸となって創り上げた一体感を今後の生活につなげていきたいと思います。









心配された天気もてるてる 坊主のおかげで…



盛り上がった 前日のパフォーマンス in 二中祭

1日目



美術部によるステージバック



開祭宣言



意見文・英文スピーチ



学年学習発表







タブレットで全学級をつなぎ全校で SDGs 宣言を考え発表し合った総務会企画



東海大会出場を果たした 吹奏楽部による発表







### 2日目 音楽会

上田ケーブルビジョンで二中祭の様子が以下の予定で放送 されます。 放送日 10月15日(金)

「ステージ発表・吹奏楽部」

6:00/12:00/19:00

9:00/15:00/22:00 「音楽会」

## コロナ禍での生徒の思いや願い

### ~生徒会 保健委員会のアンケート結果から~

保健委員会では、全校生徒対象にコロナ禍をどのような思いで過ごしているかアンケート調査を行い、 結果を昼の放送で発表してくれました。全校生徒の 73.2%が自分や家族の感染に不安を感じていること や、81.7%の生徒が制限のある生活への不自由さを感じて過ごしていること等がわかりました。また、 学校生活においては「コロナ流行前のような学校行事をやりたい」「友達や先生とコロナを気にせず自 由に話がしたい」という気持ちを抱えながら日々過ごしていることがわかりました。

これらのアンケートをふまえ、委員長は次のようにまとめ ています。「コロナの前のような生活をしたい。でも今の感染 状況では自分たちのしたいことを我慢するは仕方ないと思 っています。以前より意識が下がってきています。改めて生 活を見直さなくてはいけないと思います。みんなで乗り越え ていくために一緒にがんばりましょう。」

学校ではこうした子どもたちの思いや願いを大事に受け 止めながら支えていきたいと考えています。

コロナを気にせず、友達や先生ともっと自由に 話をしたいと思いますか?

# 〈今後の予定〉

## ※今後、「新型コロナウイルス感染予防」に伴い、日程や内容が変更される可能性もあります。変更の 場合はその都度ご連絡しますので何とぞご了承ください。

10月 6日(水)~11月5日(金) 人権教育月間

14日(木)~20日(水)学校へ行こう週間

16日(土)新人卓球

17日(日)新人サッカー(決勝)

22日(金)3年総合テスト

23日(土)新人バスケ、テニス(決勝)

24日(日)新人卓球

25日(月)修学旅行①(3年) クラスマッチ(1,2年) 全校給食なし

26日(火)修学旅行②(3年) 塩田遠足(1年) 1,3年給食なし

30日(土) 東信新人卓球(決勝), 柔道, 剣道

31日(日)東信新人卓球(決勝),剣道

スクールカウンセラー来校日 <10月・11月>

10月19日 (火)

11月 9日(火)・26日(金)

時間:10:50~16:00

\*相談の希望(生徒・保護者)が ありましたら、担任または教頭ま でお申し出ください。

\*アルミ缶、コンタクトレンズケース 牛乳パック回収へのご協力ありがとう ございます。





